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平成２５年度第１回「市長とランチでトーク」特別版 

「市長とサマースクール」 

 

● 開催日  平成２５年８月９日（金） 

● 内 容 ・宇都宮城址公園見学          ９：４５ ～１０：２０ 

      ・市役所３階特別会議室にて市長と懇談 １０：４０ ～１２：００ 

● 出席者 <参加者> 小・中学生とその保護者 8 組 16 名 

     <市 側> 市長 

                                         

● 主な内容（抜粋） 

事前に参加者である児童・生徒からいただいていた質問に市長が回答しました。 

 

≪子どもの頃の夢は何でしたか？そしてそれは実現しましたか？≫ 

市 長： 小学校の頃の夢はお煎餅屋になることでした。家が煎餅工場をやってい

たので，自分も工場でお煎餅をつくるのが当たり前だと小さい頃から思っ

ていましたが，残念ながら実現しませんでした。 

 

≪どうすれば市長になれますか？≫ 

市 長： 選挙で勝たないと市長になれません。市長になりたい，自分が市長にな

ったらこういうことをするという気持ちや考えも持ってなければなりませ

ん。また，様々なことに興味を持つことも必要だと思います。特にまちづ

くりについて考えることが重要です。 

 

≪市長になる前は何をしていましたか？≫ 

市 長： 市長になる前はゴルフ場で仕事をしていました。また，ボランティア活

動として阪神淡路大震災の被災地へ行ったり，宇都宮の中心市街地の活性

化のために様々なことをしたりしていました。 
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≪市長さんはどんな仕事をしていますか？≫ 

市 長： これからのまちづくりを考えたり，財政改革をしたり，蛇口をひねれば

いつでも水が提供できるようにする仕事などをしています。そのために会

議をしたり，地域へ行ってお話をさせていただいたりしています。 

 

 

≪市長になってよかったと思うことは何ですか？≫ 

≪市長になった時どんな気持ちでしたか？≫ 

市 長： さまざまな方から評価をいただいたり，市民の皆さんから感謝の手紙や

メールをいただいたりした時に市長になってよかったといつも思います。 

 

≪ＬＲＴは実現しますか？≫ 

市 長： 計画を少しずつ進めて，5,6 年後にＪＲ宇都宮駅の東側をＬＲＴに乗れ

るようにしたいと思っています。しかも，皆さんに負担をかけることはな

く，市の借金が増えるということはありませんから期待してください。 

 

≪宇都宮市の将来像について教えてください。≫ 

≪市長としてこれから何をしたいですか？≫ 

市 長： これから宇都宮が発展して，皆さんが大人になった時に，今よりも発展

していて，安心して生活が出来るまちをつくることです。そのために，市

の計画を実行していきたいと思っています。 
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市長とサマースクール参加者のみなさん 


